



**Geschäftsführendes Präsidium:**

<b>Präsident:</b>	Mathias Schmidt
<b>Vizepräsident:</b>	Birgit Thinnes
<b>Vizepräsident:</b>	Klaus-Peter Lauterbach
<b>Schatzmeister:</b>	Detlef Vogt
<b>Geschäftsführer:</b>	Dirk Finke

PSPV Minden, Marienstraße 82, 32425 Minden, ☎ 0571/8866-4130 Fax: 0571/8866-4188, 📧 [minden@pspv.de](mailto:minden@pspv.de), 🌐 [www.pspv.de](http://www.pspv.de)

Bad Oeynhausen, 05.10.2022

**Referenzschreiben Birgit König**

Birgit König, geboren am 01.04.1969, ist seit 2016 als Trainerin für den Polizeisport- und Präventionsverein im Kreis Minden-Lübbecke tätig. Sie unterstützt den Verein mit Selbstbehauptungskursen für Kinder, Jugendliche und junge Frauen.

**Kurzbeschreibung des Trainings**

In diesen Kursen wird den jugendlichen Teilnehmenden Handlungssicherheit im Umgang mit Gewalt und Angst im Alltag vermittelt. Ziel ist es, über das Testen unterschiedlicher Handlungsalternativen, eigene Lösungen zu entwickeln und dadurch das eigene Selbstwertgefühl und die persönliche Selbstsicherheit zu stärken.

Durch unterschiedliche Methoden werden die Jugendlichen gestärkt, Einfühlungsvermögen zu entwickeln, Zivilcourage zu zeigen und eigene Grenzen zu ziehen.

**Aufgabenbereich**

Die Aufgaben von Frau König umfassen

- eigenständige Planung und Durchführung des 6-stündigen Trainings
- selbstständige Leitung und Anleitung von Rollenspielen
- Absprache mit dem Kooperationspartner „Kriminalprävention“ über die Kursinhalte

Birgit König überzeugt als sehr engagierte Trainerin. Sie versteht es, vertrauensvollen Kontakt zu den Jugendlichen aufzubauen und die Inhalte authentisch weiterzugeben.

Frau König demonstriert fundiertes Fachwissen und zeigt ausgeprägte Kompetenzen, wie Flexibilität, Kreativität und Empathie. Durch regelmäßig eingeholtes Feedback von den Teilnehmenden ist Frau König in der Lage, ihr Konzept ständig weiterzuentwickeln.

Die Zusammenarbeit mit dem PSPV e.V. ist stets kooperativ,

Mit ihren Leistungen sind wir in vollstem Umfang zufrieden.

Wir danken Frau König für die bisherige Unterstützung und die sehr angenehme Zusammenarbeit und hoffen sehr, dass wir diese noch lange fortsetzen können.

Birgit Thinnes, Vizepräsidentin